
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2015 
6月 26日例会 プログラム 「慰労例会」    於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 

7月 3日例会 プログラム 「本年度クラブ活動運営方針」  東川会長 槌田幹事 松尾SAA 

6月 26日のメニュー ・卓上ブッフェ（和洋折衷） 
 

前回（6 月 19 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 24名 欠席者数 9名 出席率 72.73％ 前回補正率 87.88％

前回補正者 藤田君 近藤君 三宅(孝)君 島田君 

出
席
報
告 欠 席 者 林君 東川君 井上君 三宅(孝)君 仲田君 槌田君 三谷君 上原君 山田(次)君  
 会 長 挨 拶   
 
 本日は例会のはじめに、元会員でチャーターメンバーでありました、山本勇一様のご逝去を悼み、黙祷を捧げ

たいと思います。 

 さて、あいさつですが、この1年間日本経済新聞の記事他お話し致しましたが、今日で日経新聞のお話しを締

め括りたいと思います。今回、100年に1度と云われる経済危機の原因と思われる住宅・不動産市場の急落の下

値の目途をケース・シラー住宅価格指数にて（2000年 1月を100として）表現したいと思います。即ち2000年

6月～7月の最高指数「226」から2009年 3月末の指数「154」(32％下落)ですが、本年3月6日の例会時に元日

銀副総裁の武藤氏が最高指数から40％下落（指数で136）で底打ちするだろうとお話ししましたが、あと最高値

から8％、3月末時点から11.68％約12％の下落にて、底打ちではないかと思われます。両市場とも下落を続け

ていますが、住宅着工件数は2～3日前の日経で前年比では、45％の下落です。前月比では17％強の増加となっ

ております。あらゆる統計数におけるプラスとマイナスのまだら模様は、底打ちが近い事を示唆していると思い

ます。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 6月14日(日)開催の玉野青年会議所主管の第14回岡山ブロック会員大会に出席

致しました。 

・ 6月 18日(木)開催の玉野警察署管内・暴力追放推進協議会総会に出席致しまし

た。 

・ 大西正高会員へポール・ハリスフェロー寄附に対する礼状とピンが届いており

ます。 

・ 私、緋田へベネファクター寄附に対する礼状が届いております。 
  
 幹 事 報 告   
 
・ 財団法人ロータリーよねやま記念奨学会より『ハイライトよねやま111号と112

号』が届いております。 

・ 玉野市立青少年育成センターより青少年健全育成だより『みちびきNo.291』が

届いております。 

・ 国連UNHCR協会よりニュースレター『With You第 18号』が届いております。 

・ 玉野まつり振興会より『第40回玉野まつり おどり大会開催に伴う一般出店のご依頼』と『玉野まつり協賛

金についてのお願い』が届いております。 

・ 7月のロータリーレートのお知らせが届いております。1ドル＝98円 

・ 6月26日の例会はダイヤモンド瀬戸内マリンホテルにて19:00より行いますのでお間違えのない様お願いし

ます。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
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 スマイル・ボックス   
 
・宮原君－安江さん、上原さん、三谷さん、ご入会有り難うございました。（1冊） 

・島田君－①三谷尚三さん、再入会ありがとうございます。②前回欠席。 

・松尾君－緋田会長、高橋幹事、ご苦労様でした。 

・谷口君－リバーサイドコンペ、清掃作業、各参加の皆様、ありがとうございました。特に富永さん、写真あり

がとうございました。 

・岡君－谷口さん先週はお世話になりました。 

・富永君－県シニアゴルフ予選を通過しました。 

・高橋(秀)君－本日、卓話をさせて頂きます。 

・緋田君－①谷口会員17日の件、ありがとうございました。②本日卓話。 

・三宅(照)君－遅刻。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「任期を終えて」  緋田秀雄会長  高橋秀明幹事 
 
緋田会長より 

 まず、今年度のクラブ行事、行事外の事柄の実行に付きましては、会員皆様、各委員会の委員長、各委員の

方々、そして、高橋幹事、事務局の近俊さんと玉野ロータリークラブ全員のご支援、ご鞭撻の賜物と心より感

謝申し上げます。≪この後、今年度行事などを振り返りながらのお話しがございましたが、誌面の関係上、会

長ご判断による抜粋について掲載させて頂き、他は割愛させて頂きます。≫ 

＊ 8月 22日(金)：大原ガバナー補佐公式訪問（クラブアッセンブリー） 

＊ 9月 12日(金)：鳥居ガバナー公式訪問 

＊10月 13日(火)：第2690地区GSEメンバー受け入れ（三井造船見学） 

＊11月 23日(日)：職業奉仕委員会、親睦・家族委員会合同による家族を含む、キリンビール工場見学など。 

＊ 5月 31日(日)：エコライフ玉野総会出席（三宅保昭会員に依頼） 

 又、7月4日会長として3つの目標を立てさせて頂きましたが、今日現在に至って達成できたように感じて

おります。今後の玉野ロータリークラブの活動を大いに次期東川会長にお願いしたいと考えております。最後

に拙い私ではございますが、玉野ロータリークラブの会長という立場に押し上げて頂いた会員の皆様に、心よ

り感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

高橋幹事より 

 この1年間、玉野ＲＣの皆様の温かいご支援とご協力を賜り、幹事の大役を何とか務め終えることが出来ま

したこと、深く感謝申し上げます。緋田会長には十分なサポートが出来ず心よりお詫び申し上げます。昨年7

月には、これから長い長い1年が始まるのかなと不安が入り混じった複雑な心境でしたが、今振り返りますと、

この1年が長かったようで、短かった感じがします。 

 昨年 7月 1日には会員31名でスタートしましたが、7月 4日に安江会員、今年1月 9日に上原会員が入会

され2名増員の33名になりました。しかし、その1週間後に大久保会員が退会され誠に残念な思いでしたが、

今年度最終月となった今月に三谷会員が再入会されるという喜ばしい結果となり、現在純増 2 名で会員数 33

名となり地区目標の純増1名をプラス1名で達成しております。 

 岡山・倉敷の都市部と比較し、会員増強するための環境として当地はハンディーがありますので、純増 1

名でも会員増強は非常に難しいことを痛感しました。その中で宮原会員増強委員長をはじめ関係者の最後の最

後までの熱意とご尽力には心より感謝申し上げます。 

 そして、9月末には皆様のご協力を賜り無事事務所移転ができました。皆様のご協力と宇野港土地㈱様の温

かいご支援とご配慮には改めて御礼申し上げます。 

 今年は県南18RCの周年記念行事が多く、今まで5RCの周年記念式典に緋田会長とともに出席させて頂きま

した。他のクラブの歴史や主な活動状況を知ることができ、いろいろな方々との出会いの機会がありました。 

 また、県南18RC幹事会に毎月出席させて頂き、他のクラブとの交流や情報交換を通して他クラブのロータ

リアンとの友情を深めることの出来る場を与えて頂きました。これらのことが私にとって大変有益となる財産

になったと思います。 

 それから、前年度からの会員減少と事務所移転により緊縮予算となりましたが、皆様のご協力に御礼申し上

げますとともに、親睦・家族委員会のご努力により8月の納涼家族例会、9月の観月家族例会、11月の職業奉

仕委員会との合同での家族会、12 月の忘年家族例会等、家族と一緒の心に残る楽しい会にして頂き大変あり

がとうございました。 

 最後になりましたが、皆様のご協力に感謝し、次期東川会長並びに次期槌田幹事のご活躍をお祈り申し上げ

ます。 

 この1年間、皆様には大変お世話になり、本当にありがとうございました。 


